
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 19 FEVRIER 2024 

 

Présents : Denis Collonnier, Gabriel Le Marchand, Claude Bouchet, Françis Pon-

tier, Patrick Gogibu, José Morin, Christiane Hellebois, Serge Le Gonidec, Olivier 

Pouliquen et Martine Kernéis. 

Invités : Thierry Cahard et Alain Vincent. 

Excusés : Gérard Brun et Brigitte Niel. 

 

La séance est ouverte à 18 heures 03. 

 

1 - PV du 22 Janvier 2024 : Adopté. 

2 – Démission de Tristan Le Fèvre : 

Denis rappelle que suite à un mail transmis aux membres du bureau, Tristan ne 

désire plus faire partie du bureau et de ce fait la place de responsable sécurité reste 

libre.  

Un appel est lancé aux membres pour le remplacement de ce poste.  

3 – Choix du nouveau logo VCV :  

Après plusieurs transmissions de logos, et délibération du bureau, le choix se porte 

sur le logo 12. 

Cette maquette a été faite par le beau-fils de Jean-Marie et Denis s’occupe de 

prendre contact avec l’intéressé pour le remercier. 

4 – Organisation  reprise route du 3 mars 2024 :  

La première sortie « vélo de route » se déroulera le dimanche 3 mars 2024. 

Le rendez-vous est fixé à 9h00 sur les marches de la Mairie pour la traditionnelle 

photo, suivi du départ des 4 groupes.  

Un pot de l’amitié clôturera ces randonnées dans la salle des Pénitents à Vernon-

net à partir de 11h00. 

Denis va appeler Catherine Durand (correspondante du Démocrate) pour cette 

manifestation. 

José et Martine effectueront les courses nécessaires le jeudi 29 Février. 



Martine récupérera les clés le vendredi matin et un rendez vous est prévu avec 

Denis et José pour préparer la salle. 

5 – Organisation de la Levasseur :  

Comme chaque année, l’organisation de la Levasseur se déroulera le 1er Mai 2024. 

Le départ est fixé au stade de Vernonnet près du Tennis Club. 

Gabriel se charge de modifier les parcours en effectuant un retour par Champe-

nard. 

Le ravitaillement se fera à la Charreterie d’Heudebouville tenu par José et Bri-

gitte ; Denis s’occupe d’effectuer la demande pour pouvoir utiliser ce lieu. 

Le fléchage sera effectué par Olivier et Gabriel. 

Les courses seront effectuées par José et Brigitte. 

Françis étudie la possibilité de faire 40kms avec le groupe 4 en effectuant un dé-

part différé. 

6 – Vernonnaise tout terrain 2024:  

Denis remercie Thierry Cahart et Alain Vincent pour leur implication dans les 

tracés de cette manifestation qui se déroulera le 22 septembre 2024. 

A ce jour 2 versions sont prévues, une permettant le ravitaillement à Fourges, 

l’autre à Gommecourt. 

Trois parcours seront proposés 30, 40 et 60 kms. Un 30 kms famille est en projet 

sur le parcours de Gommecourt. 

Patrick se charge de prendre contact avec un représentant de la mairie pour pou-

voir utiliser la salle communale ou autre lieu d’hébergement. En fonction de la 

réponse un des parcours sera écarté. 

Denis informe qu’une première demande d’utilisation du site des Tourelles a été 

refusé par la Seine Normandie Agglomération (SNA) pour raisons règlementaires 

et de gestion du bâtiment. Après contact pris auprès du service des sports, ce site 

sera autorisé sous certaines conditions. 

Pour cette manifestation il sera rajouté dans le règlement que les lots doivent être 

récupérés le jour même avant 14h30. Le vélo restant sera remis en jeu. 

Des bons d’achats provenant de différents sponsors seront mis en jeu (Dufossé, 

Vernon Cycles etc..) 

Il est possible que le magasin « Libre-fruits » nous fournissent des bananes et 

oranges pour le ravitaillement. 



Les sponsors sont à contacter dès à présent. 

Denis regarde la possibilité de mentionner cette manifestation dans la revue fédé-

rale. 

Gabriel se charge de mettre à jour la date de cette manifestation sur les différents 

supports. 

Martine se charge d’établir les dossiers du déroulement de cette manifestation au-

près des autorités compétentes. 

7– Travaux remorques du Club :  

Gabriel présente un système de fixation des vélos à disque sur la remorque. Avant 

d’équiper l’ensemble de la remorque, un essai de montage de 4 équipements sera 

effectué.  

Le prix est de 196 euros pour la version en acier et de 140 euros pour celle en alu.  

Le site de production est en Pologne, Alain va regarder pour trouver une produc-

tion française. 

8– Questions diverses :  

Gants : Serge précise que pour acheter des gants, la commande est de 10 paires 

minimums. A ce jour 8 paires sont en commande, le bureau opte pour commander 

des paires supplémentaires. 

Séjours :  

- Auvergne, à ce jour 8 personnes sont intéressées pour ce séjour en mai pro-

chain, Denis réfléchit pour le maintien ou non de ce séjour. 

- Alpes, Serge nous informe que 6 cyclos sont inscrits pour cette proposition 

de sortie qui se déroulera début septembre. 

Webinaire : 

Claude informe que plusieurs webinaires prévus par la fédération française du 

cyclotourisme sont accessibles aux membres du V.C.V. 

Sans autre question, la séance est levée à 20h17. 

Prochaine réunion le lundi 04 Mars 2024. 


